

### + Refrenda coordinación con autoridades de Cajeme; ofrece castigar a asesinos de mujeres y niños



**CD. OBREGÓN, Son., 7 de Julio de 2017.-** La gobernadora Claudia Pavlovich Arellano pidió reforzar la investigación del atentado que cobró la vida de una mujer y dos menores de edad, y que se brinde más seguridad a los habitantes de Cajeme.

Por ello, el Fiscal General de Justicia en el Estado, Rodolfo Montes de Oca Mena, acudió personalmente a ese municipio y se reunió con autoridades municipales encabezadas por el Presidente Municipal Faustino Félix Chávez, tras lo cual anunció que se redoblarán esfuerzos y no escatimarán recursos materiales y humanos para dar con los responsables de tan lamentable hecho.

Manifestó la condena de parte del Gobierno del Estado a estos hechos tan lamentables, “la

## El Fiscal estatal supervisa indagación

Escrito por Comunicado

Viernes 07 de Julio de 2017 15:39

---

indignación que nos genera” y pronosticó que con toda la fuerza del estado, a la brevedad posible, darán con los responsables “de este muy cobarde delito”.

Acompañado del Comisario de la Agencia Ministerial de Investigación Criminal, Manuel Ángel Barrios Macario, el Fiscal Rodolfo Montes de Oca Mena dijo que se están trasladando a un buen número de elementos que se van a concentrar en este caso en especial, pero que también tomarán las medidas necesarias para impedir ese tipo de eventos tan lamentables se registren de nuevo.

“Que sepa la comunidad del municipio de Cajeme que el Estado, muy principalmente por la voluntad de nuestra señora Gobernadora, está y seguirá muy pendiente de su seguridad y de que los delitos no queden impunes”, aseguró.

El Presidente Municipal, Faustino Félix Chávez, agradeció la pronta respuesta por parte de la Gobernadora Claudia Pavlovich y del Fiscal General de Justicia para reforzar la coordinación en materia de investigación entre los dos niveles de gobierno, y brindar más seguridad a los cajemenses.